

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

o: 037

No.:

Le 23 février 1987

SOUTIEN ACCORDE À LA CANDIDATURE DE M. MOÏSE MENSAH DU BÉNIN, AU POSTE DE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA FAO

Monsieur Moise Mensah du Bénin, qui occupe actuellement le poste de président adjoint du département de gestion des projets au Fonds international de développement agricole, a visité Ottawa le 23 février dans le cadre de sa campagne en prévision des élections qui se tiendront en novembre prochain pour doter le poste de directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). Haut fonctionnaire international de carrière, M. Mensah a une vision globale des choses; il est en outre un administrateur chevronné.

Considérant le moment venu d'opérer une changement à la tête de la FAO, le Canada a décidé d'appuyer la candidature de M. Mensah.

Pour renforcer et, si nécessaire, restaurer la confiance du public à l'endroit de la FAO, le Canada estime qu'il est nécessaire de procéder à certaines réformes, particulièrement en ce qui concerne les priorités et la planification, la comptabilitéressources, la transparence des décisions liées aux finances et aux programmes, la coordination des activités opérationnelles avec d'autres organismes onusiens et les mesures destinées à accroître l'efficacité des programmes. À maintes reprises, le Canada a clairement fait part de ses préoccupations concernant la clarté de la comptabilité budgétaire de la FAO, l'absence d'un système efficace d'évaluation des programmes, ainsi que la difficulté pour les gouvernements membres de passer en revue les opérations du Programme de coopération technique de l'Organisation.

Monsieur Mensah est capable de procéder à ces réformes.

